

# EL DEPORTE

## El Valdepeñas Athletics Club organiza la carrera de la mujer a beneficio de Rosae

Es una nueva iniciativa virtual del equipo de atletismo valdepeñero en favor de las mujeres afectadas de cáncer de mama

LANZA/ CIUDAD REAL

En este año de tanta incertidumbre debido a la crisis sanitaria por el coronavirus, los eventos deportivos tienen que reinventarse como ha sido el caso del Valdepeñas Athletics Club que ha querido organizar, aunque sea de manera virtual, la Carrera de la Mujer que irá a beneficio de la Asociación ROSAE, que acoge a mujeres afectadas por el cáncer de mama. El evento se celebrará los días 17 y 18 de octubre de este año.

Rosae es uno de los colectivos más activos de la ciudad, que trabaja por visibilizar el cáncer de mama y hacer un llamamiento hacia la detección precoz de la enfermedad, así como recauda fondos para la investigación y realiza donaciones al sistema sanitario público para mejorar sus equipos.

El evento será totalmente solidario y no tendrá ningún carácter competitivo. Además pueden participar todas las personas que lo deseen.

En cuanto al recorrido de la carrera será totalmente libre y tendrá una distancia de 5 kilómetros que será medido por el GPS del reloj o del teléfono móvil del participante.

Las inscripciones se realizarán a través de la plataforma de eventos de la empresa DXT Chip Run Carreras con un precio de 6 euros para el dorsal del adulto (18 años cumplidos el día del evento en adelante) y 3 euros para el infantil (de 1 a 17 años cumplidos el día del evento). El enlace para realizar la inscripción será: [www.dxtchiprun.es](http://www.dxtchiprun.es). El plazo de inscripción finalizará el 16 de octubre a las 23:59 horas. La plataforma se cerrará automáticamente y no se podrán realizar más inscripciones.

La organización establecerá un orden de dorsal a

CARTEL DE LA CARRERA DE LA MUJER A BENEFICIO DE ROSAE / LANZA

cada participante. El documento con el número de dorsal correspondiente a cada inscrito, será colgado en la web de DXT Chip Run Carreras.

Cuando el participante sepa el número de dorsal que le corresponda, tendrá que imprimir el boceto de dorsal y ponerle el número asignado en la zona central.

Para dar visibilidad a la causa solidaria del evento se anima a las personas que vayan a participar a subir sus fotos corriendo a las redes sociales (Facebook, Instagram o Twitter) con el hashtag #YOCORROPORROSAE.



PRESIDENTE DEL CD VALDEPEÑAS / LANZA

Benjamín Roldán, presidente del CD Valdepeñas: “Queremos que Sanidad nos dé garantías para competir”

LANZA  
CIUDAD REAL

El CD Valdepeñas de Primera Preferente es uno de los 18 equipos de los tres grupos de la categoría que exige unas garantías a Sanidad para empezar la competición que está programada para el próximo 25 de octubre. Además del Valdepeñas también se encuentran en esta lista otros tres equipos provinciales como el Herencia, el Carrión y el Membrilla. El resto de equipos son Valdeganga, Campillo, Tarazona, Sporting la Gineta, Munera, Urda, Yuncos, Cabanillas, Patrocinio, Seseña, Puebla, Qum, Torpedo 66 y Casarrubias.

“Nosotros estamos deseando jugar y empezar a competir y más después de haber conseguido el ascenso esta temporada, pero sin unas medidas y garantías que nos dé Sanidad, no vamos a competir. Como está ahora mismo la situación para nosotros es inviable”, destaca el presidente del CD Valdepeñas, Benjamín Roldán.

También el máximo mandatario del equipo valdepeñero explicaba que “si les dices a mis jugadores que mañana hay partido, van corriendo a jugar, pero hay que tener un poco de cabeza y ser conscientes de que en esta situación no podemos competir”.

Recordemos que los 18 equipos de Preferente exigen un aplazamiento de la temporada 2020/2021 debido a la crisis sanitaria y la creación de una comisión compuesta por directivos y miembros federativos que hagan el seguimiento de la evolución de la pandemia.